



ITINÉRAIRES CYCLABLES

Succès confirmé pour le vélo en libre-service baulois

Communiqué de presse du 5 octobre 2021

Publié le 05 octobre 2021

Lors de l'été 2018, la Ville a mis en place une offre de vélos à assistance électrique (VAE) en libre-service, en partenariat avec la start-up nantaise Ecovélo.

Face au succès rencontré, depuis le mois d'août 2020 la municipalité a décidé d'intensifier le déploiement de cette offre, conformément à sa politique de développement des mobilités douces (installation de la borne de gonflage autonome sur le parking à vélos du marché, constitution d'un groupe de concertation « Plan vélo », multiplication par deux des aménagements dédiés aux cycles d'ici à 2025 soit 40 km supplémentaires).

Ainsi, pour répondre à l'augmentation de ces usages, la Ville dispose aujourd'hui de 12 stations en libre-service réparties sur l'ensemble du territoire de la commune pour un total de 80 vélos.

A ce jour, plus de 9 300 utilisateurs distincts sont inscrits à ce service. Cela représente une augmentation du nombre d'usagers de 150 % depuis août 2020, avec une moyenne de 1680 trajets par mois depuis le début de l'année 2021.

Ces chiffres montrent que les Baulois et les estivants sont séduits par ce service. Ils confortent la municipalité à poursuivre ses efforts dans le déploiement de ses mesures d'incitation à l'usage du vélo sur son territoire.

Trois chiffres significatifs :

- > 5 351 locations d'un VAE pour le seul mois d'août dernier (précédent record : 3 670 locations) ;
- > 154 locations pour l'utilisateur le plus assidu du même mois d'août ;
- > taux de rotation : 2,30 locations par jour et par vélo.



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

